



in.Stuttgart

Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Presse-Information

29. April 2025

Kuschelalarm auf dem Stuttgarter Frühlingsfest

Das Maskottchen-Treffen kehrt auf den Wasen zurück – größer als je zuvor

Stuttgart – Am Mittwoch, 7. Mai 2025, wird es zwischen 14.00 und 16.00 Uhr auf dem Stuttgarter Frühlingsfest rund um den Info-Pavillon wieder plüschig, bunt und unglaublich herzlich. Das Maskottchen-Treffen geht in die dritte Runde und ist eines der großen Highlights auf dem Cannstatter Wasen. Dieses Jahr wird es mit einer Rekordzahl so groß wie noch nie: Mehr als 20 Maskottchen aus Stuttgart und der Umgebung haben sich angekündigt, um die Herzen der Gäste mit ihren Kulleraugen, ihrem breiten Lächeln und ihrem kuschelweichen Fell zu erobern.

Das Maskottchen-Treffen ist ein Event für die ganze Familie – ein bisschen verrückt, ein bisschen chaotisch, aber vor allem unglaublich charmant. Strahlende Gesichter und gute Laune sind vorprogrammiert, wenn die plüschigen Freude über den Festplatz tanzen, winken oder zwischen den Gästen umherflitzen. „Wir freuen uns, dass das Maskottchen-Treffen jedes Jahr so viele begeistert“, sagt Marcus Christen, Abteilungsleiter des Cannstatter Wasens bei der in.Stuttgart. „Das zeigt, wie sehr es sich mittlerweile etabliert hat – nicht nur bei den Familien, sondern auch bei den Maskottchen selbst.“

Mit dabei sind natürlich wieder das Duo „Wasi“ und „Hasi“, die beiden Maskottchen des Cannstatter Wasens, sowie altbekannte Publikumsliebliche wie das „Fritzele“ vom VfB Stuttgart oder das „Äffle und Pferdle“. Und sie bekommen jede Menge Unterstützung von plüschigen Freunden, die zum ersten Mal auf dem Wasen dabei sind: Maultasche „Erwin“ von BÜRGER, Affe „Schimpi“ vom Schwabenpark, Drache „Tobi“ von Sensapolis und Ente „Viaduck“ der SG BBM Bietigheim Männer, „Leo“ vom Württembergischen Judo-Verband, „Turni“ vom Schwäbischen Turnerbund und Salzdrache „Streusel“, der Stadt Sulz am Neckar. „Waldi“ von den Stuttgarter Kickers und „Johnny Blue“ vom TVB Stuttgart haben das Maskottchen-Treffen letztes Jahr so gut gefallen, dass sie gleich wieder dabei sind. Bier (für die Kinder: Apfelschorle) „Willy“ vom Wasenwirt schaut natürlich auch vorbei, schließlich wohnt er momentan auf dem Festplatz. Die weiteste Anreise tritt wohl „Paule“ vom 1. FC Heidenheim an, um sich das Spektakel nicht entgehen zu lassen. Und als ob das nicht schon genug wäre, dürfen sich die Gäste auf noch weitere Maskottchen freuen.

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Stefanie Hirrle
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 24
stefanie.hirrle@in.stuttgart.de

Nadine Karch
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 25
nadine.karch@in.stuttgart.de



in.Stuttgart

Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

– Seite 2 –

„So viele Anfragen hatten wir noch nie“, strahlt Sabine Phillipp vom Wasen-Team der in.Stuttgart, die das Treffen mit viel Herzblut organisiert. „Es ist einfach wunderschön zu sehen, mit wie viel Freude alle dabei sind. Das macht das Treffen zu einem ganz besonderen Event.“

Moderiert wird das Maskottchen-Treffen wieder von Emma von Bergenspitz. Nach einer unterhaltsamen Vorstellungsrunde dürfen sich die Gäste auf gemeinsame Fotos, Umarmungen und kleine Späße freuen – ganz nah dran an den flauschigen Stars.

Falls das Wetter nicht so ganz mitspielt, zieht die bunte Truppe einfach in den „Wasenwirt“ – mit mindestens genau so viel guter Laune.

Weitere Informationen und Termine:

www.wasen.de

www.facebook.com/fruehlingsfeststuttgart.de

www.instagram.com/cannstatterwasen

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Stefanie Hirrle
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 24
stefanie.hirrle@in.stuttgart.de

Nadine Karch
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 25
nadine.karch@in.stuttgart.de